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Einreicher:
Stadtverordneter Troche, Fraktion SPD

Betreff:
Baufortschritt Hügelweg

Erstellungsdatum: 18.08.2021
Freigabedatum:

Datum der Sitzung: 25.08.2021

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

In Bornim wird seit April der Hügelweg ausgebaut. Von Anwohnerinnen und Anwohnern wurde 
mitgeteilt, dass seit einigen Wochen kein merklicher Baufortschritt zu verzeichnen sei.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wann wird der Ausbau des Hügelwegs abgeschlossen sein?

   gez. Leon Troche
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